

# Microsoft Internet Security & Acceleration Server 2000

Proporciona conectividad a Internet segura y rápida, debido a que integra un cortafuegos (firewall) empresarial y ampliable, de varias capas, un caché Web escalable y de alto rendimiento, Microsoft Internet Security & Acceleration Server (ISA) 2000 utiliza como base la seguridad y el directorio de Microsoft Windows 2000 para ofrecer sus funcionalidades basadas en perfiles de grupos y usuarios.

## Conectividad segura a Internet.

Microsoft ISA Server está disponible en dos versiones: la versión Estándar, con un servidor independiente que soporta un máximo de 4 procesadores, y la versión Enterprise, diseñada para instalaciones a gran escala con varios niveles de servidores y con la posibilidad de más de 4 procesadores.

Cuando conecta sus redes a Internet, aumentan las preocupaciones de seguridad y productividad. ISA Server proporciona a su empresa una manera rápida y completa para controlar el acceso y monitorizar el uso de la Web. ISA Server protege a las redes de accesos no autorizados, inspecciona el tráfico y alerta a los administradores sobre cualquier ataque. ISA Server incluye un cortafuegos (firewall) empresarial ampliable y de varias capas que cuenta con:

- Una función de seguridad con monitorización de tráfico a nivel de paquetes.
- Circuitos y aplicaciones.
- Inspección del estado.
- Amplio soporte de aplicaciones.
- VPN integrada.
- Protección del sistema.
- Detección integrada de intrusiones.
- Filtros de aplicaciones inteligentes.
- Transparencia para todos los sistemas cliente.
- Autenticación avanzada.
- Publicación segura en el servidor.
- Y más.

## Acceso rápido a la Web.

El caché de Web de ISA Server permite un acceso rápido y efectivo al contenido Web, proporcionando los beneficios de productividad que ofrece Internet.

Los usuarios pueden trabajar más rápidamente, debido a que ISA Server puede maximizar el rendimiento y ahorrar recursos de ancho de banda de la red al almacenar y proporcionar contenido Web en la memoria caché local.

## Administración integrada.

ISA Server combina un cortafuegos empresarial y funciones de caché de Web de alto rendimiento, proporcionando una infraestructura de administración común que reduce la complejidad y los costes de la red. Ya sea que decida implementarlo como un sistema integrado o simplemente como un cortafuegos o caché, usted cuenta con el beneficio de la administración integrada. ISA Server está estrechamente integrado con Windows 2000, ofreciendo una manera unificada y potente para administrar el acceso, configuración y reglas de grupos.

## Una plataforma extensible y abierta.

Las directivas de seguridad varían de una organización a otra. El volumen de tráfico y los formatos de contenido también generan ciertas preocupaciones. No existe producto alguno que satisfaga todas las necesidades de seguridad y rendimiento, por lo que ISA Server ha sido creado para ser altamente extensible, con un kit de software de desarrolladores (SDK) para el desarrollo interno, una amplia selección de soluciones de terceros y una opción de administración ampliable.

“Permite que los usuarios trabajen en Internet con más seguridad y rapidez además de optimizar la productividad de su organización.”